



Grindelwald Märt 5. Oktober 2020 definitiv abgesagt

Der Gemeinderat hat am 11. August 2020 an seiner ordentlichen Sitzung nach Beurteilung der aktuellen Lage entschieden, auf die Durchführung des traditionellen Anlasses zu verzichten. Im Nachgang zur Sitzung wurden dabei auch die neusten Beschlüsse des Bundesrates zur Kenntnis genommen, deren Auswirkungen noch nicht abschliessend eingeschätzt werden können. Der Entscheid ist bereits zum jetzigen Zeitpunkt nötig, damit alle Betroffenen noch rechtzeitig darauf reagieren können. Der Gemeinderat ist sich bewusst, dass es sich um einen harten Entscheid handelt. Allerdings steht für ihn die Volksgesundheit an oberster Stelle und die Virusverbreitung soll unter keinen Umständen durch einen Anlass in dieser Grössenordnung begünstigt werden.

Wir bedauern es sehr, auf den Märt 2020 verzichten zu müssen und danken für das Verständnis der Bevölkerung, der Gäste und der Marktfahrer.

Grindelwald, 14. August 2020

Gemeinderat Grindelwald

Geht an

- Berner Oberländer
- Jungfrauzeitung
- Radio Berner Oberland
- Website Gemeinde

Amtliche Publikation

- Anzeiger Interlaken
- Echo von Grindelwald